

## **Nobar KASAD Award ‘Bersama Merawat Kebangsaan’, Ini Pesan Dandim Solok Pada Masyarakat dan Awak Media**

**JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID**

Jul 11, 2023 - 09:13



SOLOK KOTA - TNI AD (Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat) memberikan apresiasi kepada media melalui KASAD Award tahun 2023, dengan mengusung tema ‘Bersama Merawat Kebangsaan’.

Malam puncak penganugerahan dilaksanakan pada Senin malam, 10 Juli 2023, secara live, yang disaksikan oleh seluruh jajaran TNI AD di Indonesia, melalui kanal media Sosial.

Bersama Forkopimda, Kodim 0309/Solok pun menggelar nonton bareng (Nobar) malam puncak penganugerahan Kasad Awards 2023, bertempat di Aula Ruang Transit dan Kantin Kodim setempat.

Hadir langsung Dandim 0309/Solok Letkol. Inf Aji Satrio, SE, MM, didampingi Kasdim Mayor Inf Syahrial, Wakil Wali Kota Solok Dr. H. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, Bupati Solok diwakili Staf Ahli Bidang Ekonomi Evi Nasri, SH, MM, PJU, Kapolres Solok diwakili Wakapolsek Kubung IPDA Hengki Suhendra, beserta para Perwira serta personel dan staf Kodim setempat.

Anugerah Kasad Awards 2023 sebagai bentuk apresiasi pimpinan TNI Angkatan Darat, Jenderal Dudung Abdurachman itu diberikan kepada media yang berkomitmen memberitakan tentang setidaknya 10 isu strategis yang merupakan bagian dari program prioritas pemerintah, dan dinilai erat kaitannya dalam menjaga keamanan dan stabilitas kehidupan berbangsa dan bernegara.

Sepuluh isu strategis itu, diantaranya keberagaman dan toleransi, terorisme, pengarusutamaan gender, inovasi digital, solidaritas internasional, peranan TNI AD di tengah kesulitan masyarakat, pembangunan di daerah 3T, perlindungan anak, penanganan stunting dan pelestarian budaya.

Ada 10 media nasional, media daerah dan media kampus yang diambil dari masing-masing kategori isu strategis bangsa yang diangkat dalam penilaian yang melibatkan tujuh tokoh yang berpengalaman di bidang masing-masing, diantaranya Ketua Dewan Pers, Ninik Rahayu, yang juga menjadi Ketua Dewan Juri KASAD Award; Kadispomad Brigadir Jenderal Hamim Tohari; peneliti komunikasi Effendi Gazali; Ketua Badan Pengurus SETARA Institute, Ismail Hasani; Ketua Asosiasi Media Siber Indonesia (AMSI), Wenseslaus Manggut; serta dua perwakilan perusahaan media, yaitu Arif Zulkifli dari Tempo dan Sonya Hellen Sinombor dari Kompas.

Terkait kegiatan tersebut, Dandim 0309/Solok memberikan apresiasi dan menyatakan dukungan penuh atas setiap program yang digagas dan dilaksanakan pimpinan, untuk kemudian diteruskan dan dimanifestasikan di wilayah.

Terlebih terkait tema serta kategori penilaian yang diusung dalam KASAD Award, mengangkat isu-isu strategis bangsa dalam upaya merawat kebangsaan, yang memang penting dan sangat krusial.

Oleh sebab itu, kepada masyarakat khususnya generasi muda yang aktif dalam bermedia social, Dandim berharap agar cerdas dalam memilih dan memilah konten informasi, serta tidak mudah terpengaruh oleh informasi-informasi yang tidak jelas sumber dan keabsahannya.

Sementara itu, kepada insan media (pers), orang nomor satu di Kodim 0309/Solok itu berpesan agar dalam menyajikan informasi, mempertimbangkan

aspek-aspek yang dapat memicu konflik social di tengah masyarakat, serta berdampak pada perdamaian nasional bahkan dunia.

“Kami tentu berharap kepada para awak media, agar memberikan informasi yang positif, serta konten-konten pemberitaan yang mengedukasi masyarakat, meningkatkan wawasan kebangsaan serta kecintaan kepada tanah air, dan memperkokoh persatuan dan kesatuan,” sebut Dandim Solok Letkol Aji Satrio.

Di sela-sela kegiatan itu, Ketua DPRD Kabupaten Solok Dodi Hendra menyampaikan apresiasi terhadap TNI-AD atas penyelenggaraan pemberian apresiasi kepada media melalui KASAD Awards.

Apresiasi itu diharapkan mampu menjadi pendorong semangat bagi insan pers untuk terus berkarya menyajikan informasi yang mencerdaskan anak bangsa sebagai generasi penerus, dan masyarakat pada umumnya.

Disebutkan Dodi, Media merupakan mitra strategis, sebagai corong bagi pemerintah, TNI, Polri maupun seluruh institusi dalam membantu sosialisasi dan penyebaran informasi, terlebih dalam mengedukasi serta mencerdaskan bangsa. Untuk itu, tambahnya, sinergitas dengan media menjadi sangat penting untuk terus diperkuat untuk membangun bangsa dan daerah.

Hal senada juga disampaikan Eva Nasri mewakili Bupati Solok. Menurutnya, penganugerahan apresiasi KASAD Award adalah program yang sangat strategis dan tepat untuk menyemangati insan pers untuk terus memberikan kontribusi dalam mencerdaskan kehidupan bangsa, serta wahana untuk memperkuat sinergitas bersama media untuk bersama-sama menjaga kondusifitas negeri melalui konten-konten berita yang menyejukan dan mendamaikan.

Apresiasi yang sama juga disampaikan Wakil Wali Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra. Menurut politisi muda Kota Beras Serambi Madinah itu, apresiasi kepada insan pers memang layak diberikan, mengingat peran pers sangat strategis sebagai corong informasi dan edukasi masyarakat.

Terlebih lagi, saat ini masyarakat khususnya generasi muda lebih banyak berinteraksi di dunia maya. Oleh sebab itu, pers memiliki peran yang penting dalam menyajikan informasi yang berkualitas, akurat, akuntabel, berimbang serta mencerdaskan bangsa, terlebih dalam mengcounter isi-isu atau berita hoax yang bisa mengganggu stabilitas dan keamanan daerah, bangsa dan Negara. (Amel)